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ПРОПОВЕДЬ 

БОГ ЕСТЬ СВЕТ 
 Как служить Богу? Что хочет от нас Бог? Задавали ли вы себе 
или другим такие вопросы? В одном месте говорится, что 
надо со страхом и трепетом совершать свое спасение (Флп. 
2:12), а в другом – Иисус говорит, что Его  иго благо, и бремя 
Его легко (Мф. 11:30). Есть моменты, когда бывает тяжело и 
когда легко. Не знаешь, как поступить, идет мучительная 
борьба выбора. Но надо пережить, а завтра ты будешь 
смотреть на эту ситуацию с иронией. Жизнь прекрасна – 
работа есть, регулярно имеешь отпуск, дети и внуки радуют, а 
духовно тяжело: по какому пути идти дальше? Но надо 
проявить твердость. Со временем у христиан меняются 
взгляды, мнения. Всё еще не нравится тебе тот или иной 
человек – проси Бога. При ярком Свете увидишь лучшие стороны. 
 Многие люди чувствуют зависимость своего физического состояния от солнечного 
света. И в христианстве существует зависимость духовного состояния от Света 
Божьего. Иисус Христос говорил, что …«Он есть cвет миру, и кто последует за Ним, 
будет иметь свет жизни» (Иоан. 8:12). Так произошло с Савлом, жизнь которого 
кардинально изменилась, когда «внезапно осиял его свет с неба» (Деян. 9:3). Савл был 
набожным человеком, книжником, ревностным служителем Богу. Он шел  в Дамаск с 
твердым намерением арестовать и казнить последователей Иисуса Христа. Но Божий 
Свет озарил его, и он понял, что он делает что-то неправильно. Да, Свет обнаруживает в 
нашей жизни неправильные моменты. Трудно и невозможно служить Богу, не зная 
Света. Мы должны быть убеждены, что идём во Свете, чтобы наш Бог не был поругаем. 
Люди в мире рассуждают примерно так: все хорошо в моей жизни. Чего еще не хватает? 
Все имею – материально, а духовная жизнь заменена на посещение театров, концертов, 
кино, музеев, чтение художественной литературы. Для каждого есть масса предложений 
для развлечений. Многие мирские люди считают, что  если человек не может всего 
этого получить, то идет в церковь. Но вдруг приходит кто-то и говорит: «Тебе нужен 
Свет». 
Так и нас когда-то призвал Иисус «из тьмы в чудный Свой Свет», чтобы нам возвещать 
«совершенства Призвавшего» (1. Пет. 2:9), «провождать добродетельную жизнь между 
язычниками, дабы они за то, за что злословят вас, как злодеев, увидя добрые дела ваши, 
прославили Бога в день посещения» (1. Пет. 2:12). Бог пришел однажды в нашу жизнь, 
осветил её и освятил нас. Мы вновь родились для спасения, теперь при Свете мы видим 
наши пороки и пятна, от которых в силе избавить нашему Господу. Светом воссиял не 
сосед,  не брат или сестра, а ты. «Бог есть Свет» ((Иоан. 1:5). С Ним все открывается  и 
теперь ясно, что делать. Между светом и тьмой нет ничего общего. Иисус говорит: «Вы 
– Свет мира» (Мф. 5:14). Истинный Свет в нас освещает  людей, которые вокруг нас. И 

СЛОВО ОТ РЕДАКЦИИ 
                                                         Дорогие братья и сестры!  
Поздравляем всех с праздником Жатвы. Желаем вам обильного духовного урожай, 
плодов сочных, зрелых, без червоточин. Причисляя себя к доброй почве, храните 
услышанное слово в добром и чистом сердце, чтобы могли и далее приносить плод в 
терпении. Лк.8:15 
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если мы, христиане, не имеем этого Света, то кто же будет светить? Наша речь, 
поведение, поступки должны быть такими, чтобы наше служение Богу не было 
осуждено. Мы на обозрении, мы не переступаем линии беззакония, не обременяем 
других своим поведением, следим за собой всегда. Мы – свет мира, ответственны пред 
Богом и людьми за то, чтобы Свет наш всегда светил в темноте. Кто ходит при свете, 
тот не спотыкается. 
В первой главе Евангелия от Иоанна говорится о том, что «Слово было Бог, в Слове 
была жизнь, и в этой жизни был Свет. Бог есть Свет» (Иоан. 1:1-9). «Слово осуждает 
нас, обличает, наставляет и выводит на истинный путь. Для этого необходимо 
возлюбить Слово, возрастать в нем, пребывать в Нём день и ночь, познавая, что есть 
воля Божья, благая, угодная и совершенная» (Рим. 12:2). 
 
Мысли проповеди пастора А. Гукка изложила Л. Ашенбреннер, церковь Евангелия, Кёльн, Германия. 

 

  
РАМЕШЛЕНИЕ НАД СЛОВОМ 

ОТДЕЛЕННАЯ  ЖИЗНЬ  
Продолжение. 
Моисей сделал выбор для себя, когда отказался от греховных временных удовольствий 
(Евр.11:24-26). Кинотеатр, казино, ночные бары-все это не от Бога, но от мира сего.Они 
были введены не духовными вождями и благочестивыми людьми, но людьми мира сего. 
Все это пропитано мирским духом так, что о молитве и свидетельстве не может быть и 
речи во время этих развлечений. Эти два занятия просто не подходят одно другому. 
Люди которые ходят на такие сборища, никогда не бывают на молитвенных собраниях 
и не интересуются духовной работой церкви. Следовательно пора, чтобы верующие 
услышали и покорились ясному, убедительному повелению: Выйдите из среды их и 
отделитесь. Не приклоняйтесь под чужое ярмо с неверными. нет более ясных и 
настойчевых слов, чем эти слова. Бог не может уважать  неравную связь. О, как много 
людей признаются, что их супружеская жизнь несчастна только потому, что они не 
слушались повеления Бога и преклонились под неверное ярмо. О целомудрии сегодня 
не модно говорить, а о непорочности тем более. Слово Божие в этом вопросе весьма 
просто и ясно:  
Свободна выйти за кого хочет, только в Господе (1-е Кор. 7:39).  
"Только в Господе" и выйти замуж за того кто не в Господе, значит заигрывать с 
разочарованием. Как может Бог  благословить семью если Его слово было нарушено? 
Многим молодым девушкам приходилось встречаться с этой проблемой и разрывать 
помолвку в то время как другие, настояв на непослушании, встретили сожаление, 
которое невозможно выразить словами. И оправдание себе тем, что они выходят замуж 
для того, чтобу преобрести мужа для Господа, не приносит пользы и утешения. 
Девушка которой не удалось привести жениха к Господу до свадьбы, вряд ли приведет 
его потом. Друзья ради самих себя, ни в коем случае не нарушайте Слово Божие и не 
соединяйтесь с неверными. Это может показаться трудным, но будьте уверенны в том, 
что Бог имеет для вас гораздо лучший план.Опасно не обращать внимание на Его слово. 
Быть Ему послушным - всегда безопасно.О результатах не может быть сомнений. 
Потому: Не приклоняйтесь под чужое ярмо с неверными. Мирские друзья не могут 
разделить с вами радость христианского молитвенного собрания, а дети Божии, не 
могут получить удовольствия от того, что любят мирские люди. Рано или поздно, дух 
такого сообщества притупит их духовность, если не произойдет полный разрыв между 
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ними. Трудно играть с огнем и не обжечься. Мирские друзья не могут разделит с вами 
радость христианского молитвеннoго собрания, а дети Божии не могут получить 
удовольствие от того, что любят мирские люди. Рано или поздно дух такого общества 
притупит их духовность, если не произойдет полный разрыв между ними. Общаясь с 
людьми, мы иной раз попадаем под их влияние и перенимаем манеру поведения. 
Поэтому Библия говорит нам: будьте осторожны, смотрите, с кем вы общаетесь. Иаков 
4:4 ст. Не знаете ли, что дружба с миром есть вражда против Бога? И так, кто хочет 
быть другом миру, тот становится врагом Богу. Трудно играть с огнем и не обжечся. Но 
вы скажете: как я могу отказаться от своих друзей?  Дитя Божее, тебе нет 
необходимости отказаться от них. Если будете жить духовной жизнью, они сами скоро 
откажутся от вас. Им будет также неловко в вашем присутствии , как вам в их.  Дружите 
с детьми Божими. Пусть они будут смуглыми, черными, желтыми или белыми, вы 
найдете, что общение с ними для вас будут драгоценнее и ближе, чем даже кровная 
связь вне Христа. Они поимут то, что даже члены вашей семьи не смогут понять. Более 
того, такая дружба нерушима и даже смерть неразлучает. Потому дружите с такими  
людьми, с которыми вы сможете общаться не только теперь, но даже и после смерти в 
вечности. Те, с кем вы общаетесь, будут определять ваше дальнейшее формирование. Я 
стал более внимателен, определяя свой круг общения. Когда приглашаю кого-то в 
гости, то обязательно обсужу это со своей супругой. Если нас кто-то приглашает, мы 
вместе принимаем решение – пойти или нет. В русском языке есть хорошая поговорка: 
«С кем поведешься, от того и наберешься».  
Нелюбите мира и того что в мире: Кто любит мир, в том нет любви Отчей. Ибо все 
что в мире похоть плоти, похоть очей и гордость житейская, не есть от Отца, но от 
мира сего. И мир проходит и похоть его, а исполняющий волю Божию пребывает 
вовек.1-е Иоан. 2:15-17.  
Поэтому, стоит мои друзья сегодня жить для Христа и быть отделенными людьми. И то 
что сегодня мы сеем в нашей жизни, то и прийдется нам пожинать. А жатва так 
неизбежна и она очень быстро приближаеться. Но тогда, мы ничего не сможем 
изменить, потому что будет поздно. 
 
 

Иван Христов,"Путь Господень", г. Сакраменто, США. 
 

 
СОБЫТИЯ 

КРЕЩЕНИЕ 
 
Нашу домашнюю группу посещает Павлина Еберс (Pauline Ebers), ей  81 год. С детства 
она с мамой ходила в лютеранскую церковь или домашнюю (в советские времена), 
знала и имела страх Божий. Мама ей говорила, что она крещена. Уже взрослой, 
примерно 25-30 лет назад тому назад, ей представился случай принять водное крещение 
с полным погружением в воду. Никакой церкви в округе, где она жила, не было. Но 
однажды приехали двое мужчин, собрали человек 20,  предложили провести крещение, 
взяв с каждого по 15 рублей. Все были рады такой возможности, и никто не спросил, 
кто они такие и из какой церкви. В назначенный день всё собрались у реки, мужчины 
совершили крещение и уехали на машине.  
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Теперь же, посещая нашу домашнюю группу и читая Новый Завет, она стала 
задумываться над тем моментом своей жизни. 
Кто были те люди? Не мошенники ли? И у неё 
появился страх, а вдруг она так и  осталась 
некрещеной. С этими переживаниями Павлина 
поделалась со мной, и после обсуждения этого 
вопроса в домашней группе мы решили не 
откладывать это важное дело. И теперь она сияет 
и очень довольна, что приняла правильное 
водное крещение. Она ходит в лютеранскую 

церковь и всем старушкам 
рассказывает и убеждает произвести 
сознательное и достойное покаяние 
и крещение, как показал сам Иисус, 
потому что в этой церкви все 
старики крещены в младенчестве и 
считают, что они дети Божьи. И 
теперь Павлина уверенно  принимает 
вечерю Господню, тогда как раньше 
она переживала, принимает ли её 
достойно.  
 

Слава Господу, что открывает людям сердца и глаза на наши  неправильные поступки и 
пути!   

 Тамара Малая, церковь Евангелие, Кёльн, Германия 
 

 
СОБЫТИЯ 

КРЕЩЕНИЕ 
 

В воскресенье, 18 сентября, в 
церкви Путь Господень 
состоялся праздник водного 
крещения. Крещение – это 
праздник, потому что 
принимающие крещение, 
новые спасенные души 
присоединяются к Церкви 
Божьей и становятся ее 
членами. Перед крещением 
пастор объяснил, что это 
серьезный шаг, который 
человек делает, и, если 
человек не готов, то лучше не 
принимать крещение.  Когда 

человек принимает решение о принятии водного крещения, то этим поступком он 
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показывает Богу, что он хочет полностью измениться и начать жить согласно Слову 
Божьему. Если человек не готов оставить грех, чтобы жить согласно Писанию, то лучше 
ему не креститься в воде. Водное крещение – это обещание Богу доброй совести. Это 
значит, что добрая совесть должна проявляться во всех сферах жизни верующего: в его 
словах, помыслах, действиях, служении, в общении с домашними и посторонними, 
друзьями и врагами. Следует обратить внимание на то, что мы обещаем Богу добрую 
совесть. Это не значит, что 
людям позволено грешить, но 
верующий человек всю свою 
сознательную жизнь 
освящается, преображаясь в 
славный образ Иисуса Христа, 
и на этом пути у каждого есть 
успехи и поражения. Потерпев 
поражение, люди горько 
раскаиваются перед Богом и 
идут дальше, поэтому 
обещание Богу доброй совести 
побуждает человека жить 
прогрессирующей 

христианской 
жизнью. 

Kрещение – это 
повеление 

Господне. Бог не 
только 

повелевает 
людям всем 

повсюду 
покаяться 

(Деян.17:30), но 
также повелевает 
и креститься: 
«…да крестится 
каждый из вас, 
во имя Иисуса 
Христа для 

прощения 
грехов; и 

получите дар Святого Духа» (Деян. 2:38). Человек совершает покаяние и принимает 
крещение, а Бог дает ему дар Святого Духа. Таким образом, водное крещение является 
неизгладимым переживанием христианина, внешним выражением его внутреннего 
духовного состояния, открытым свидетельством о своей решимости всегда стоять на 
стороне Иисуса Христа, быть Его активным последователем. 
 

"Путь Господень", Сакраменто, США. 
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СОБЫТИЯ 
 
Месяц сентябрь оказался богат событиями для нашей поместной Церкви "Краеугольный 
Камень"! Мы провели семейный вечер и праздник Жатвы вместе с гостями из 

солнечного 
Сакраменто! Два 
месяца назад, когда 
мы посещали Церковь 
"Путь Господень", то 
они также проводили 
семейный вечер. Я уже 
рассказывал о нём в 
прошлых номерах. Так 
вот, нам очень 
понравилсь идея таких 
вечеров, и мы решили 
последовать хорошему 
примеру. Заранее 
подготовив видео-
приглашение, мы 
постарались охватить 
всех друзей и 

знакомых. Было очень интересно, на мой взгляд, хотя со стороны наверное виднее. Как 
семейные пары, так и неженатые учавствовали в конкурсах и викторинах,  помогающих 
ещё сильнее оценить важность поддержки друг друга. Вот несколько ярких примеров с 
этого вечера: 

1. игра "блины и табуретки":  молодые мужья без помощи своих возлюбленных 
должны проготовить романтический ужин в виде блинов, а жёны в это время 
конструировали столы для этого романтического ужина. 

2. игра "музыкальное признание в любви": под слова песни нужно было признаться 
в любви с использованием заранее приготовленных для этого подручных средств. 

На следующий день мы проводили праздник жатвы. Всё время служения было 
предоставлено нашим калифорнийским друзьям, и они использовали его для славы 
Божьей! После прославления Анатолий читал стихотворение с глубочайшим значением, 
за что ему огромное спасибо. После была показана сценическая постановка о нашем 
выборе в жизни, молодцы на 5+. В заключении Валерий Христов вдохновил всех нас 
Словом, напомнив нам о том, что нужно не просто ходить в церковь, а служить по-
настоящему, с горящим сердцем Господу. По окончании проповеди нас всех ждал 
праздничный жатвенный обед, за который огромное спасибо нашим сёстрам Татьяне, 
Надежде, Оксане, Вере, Любе и Юлии. Было всё супер! Если кто-то из читающих 
захочет посмотреть наш празник жатвы или же семейный вечер, обращайтесь на 
электронный адрес uucycagazeta@yahoo.com. С празником жатвы Всех!!! 
 

Арсений, "Краеугольный Камень", г. Милтон, США. 
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СОБЫТИЯ 

ВСЕ ЧИННО И БЛАГОПРИСТОЙНО 
Недавно я рассказывала своей дочери о празднике жатвы, который был лет десять назад. 

На собрании пастырь сказал, что в 
этом году праздник будет проходить 
не как обычно: мы не будем сидеть за 
столами, пригласим людей из мира и 
будем им служить. Я помню, как 
возмутилась внутри себя, еще бы, моя 
плоть обожает застолье с богатым 
угощением. До сих пор борюсь с 
этим. Думаю: «Что это пастырь еще 
придумал?» Но это была самая 
лучшая Жатва на моей памяти. Мы 
все обьединились и трудились, как 
одно целое. Каждый приносил то, что  

мог. Я принесла один килограмм лука и один литр масла. В ту пору я сама жила в нужде 
и для меня это был большой вклад, 
но он был от всей души и от всего 
сердца. На тот момент в  церкви   
было  больше братьев и сестер. Все 
все делали с большой любовью. 
Пастырь приготовил Слово о любви 
и ожидании нашего Господа. Это 
слово всех очень вдохновило. Мы 
накрыли огромный стол в среднем 
корпусе. Братья и сестры принесли 
много овощей и продуктов. Помню 
счастливое лицо брата Олега 
Чельцова, когда он на велосипеде 
привез небольшой пакетик муки и большой кочан капусты, и  сестру Евгению 

Казунину, которая все это 
принимала на прежней кухне. В то 
воскресенье пришло много 
нуждающихся. Они слушали Слово 
о том, как любит и ждет их 
Господин Жатвы. Затем они шли в 
просторную столовую, где их 
ожидали вкусный борщ и манты из 
тыквы, кстати, в моей жизни это 
были тоже самые вкусные манты, 
они были без мяса, но в них было 
много любви сестер, которые лепили 
их. На той кухне работа кипела 
весело и дружно. Работали и стар и 

млад всю неделю. После служения к нам на кухню пришла женщина и попрасила 
налить ей в банку борща, она была многодетной мамой. В тот день из окна прежней 
кухни я наблюдала за счастливыми и сытыми лицами действительно нуждающихся 
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людей, а так же я смотрела на счастливые лица братев и сестер, которые служили этим 
нуждающимся. Все были просто переполнены радостью и вдохновлены Святым Духом 
делать добрые дела, служить нуждающимся. В этом году празднование Жатвы прошло 
хорошо, т. е. как обычно. Прославители подготовили новые псалмы, которые 
репетировали три дня, лидер прославления сетовала, что раньше готовились целый 
месяц.  Я за один день нашла в интернете сценку Божий пирог, очень хорошая, советую 
всем посмотреть. Сестры наготовили много вкусного. Дети читали стихи. Вообщем 
прошло все хорошо, как обычно. Только вдохновения и радости я не почуствовала. 
Может быть, у меня у одной так? Перед служением я у многих спрашивала, 
праздничное ли у них настроение? Были разные ответы, но в основном  просто молчали. 
Радуйтесь, пока есть возможность! 
                                             

Айгуль Назипова, "Благая весть", п. Шахан, Казахстан. 
 

 
РАЗМЫШЛЕНИЕ 

 
Хорошего настроения хотелось бы пожелать каждому, кто пожертвовал своим 

драгоценным временем, для прочтения 
очередного номера нашей с Вами друзья 
газеты "Живые Камни". Ну вот и 
наступил долгожданный месяц октябрь! 
Почему долгожданный спросите вы, 
отвечу с радостью! Дело в том, дорогие 
читатели, именно в октябре наши 
поместные Церкви как никогда 
укомплектованы, потому что время 
отпусков завершилось, а вместе с ним и 
каникулы закончились. А главное, что 
огороды так же опустели. ВЫВОД: 
никаких уважительных причин быть не 
может для того, что бы пропускать 
служения, да и зима ещё не началась, а 
значит говорить о морозах и простуде 
ещё тоже рановатенько, дорогие 
любители оставлять служение. В общем 
я бы хотел, что бы октябрь не 
заканчивался, ведь так приятно увидеть 
своих братьев и сестёр впервые за долгое 
время. Друзья, помните о том, что мы 
все нужны друг другу, и, если Господь 

призвал тебя, то значит он хочет через тебя благословлять меня и наоборот, поэтому 
помните, что, если мы отсутствуем, то мы не благословляем и не поддерживаем друг 
друга. Хочу пожелать огромное благословение каждой семье и каждому дому, где 
призывается имя Господне. 
 

Арсений, "Краеугольный Камень", г. Милтон, США. 
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ТВОРЧЕСТВО 

 
 
 
 
Только Ты, Отец небесный, 
Во Христе Ты нас прими! 
Только лишь Тебе известны 
Все дальнейшие пути. 
 
Мы сердца свои откроем, 
Призовём Тебя туда. 
Помоги Ты нам очистить 
Наше сердце до конца! 

 
 
 
 
Ирина Биллер, "Благая весть", г. Караганда, Казахстан. 

 

 
НАШИ ДЕТИ 

 
Многие люди дискутируют на темы, с какого же 
возвраста можно привлекать детей к служению. Я 
считаю, что с рождения. Если постоянно 
приходить с малышом на служение, то можно 
заметить, как они прославляют Бога, не меньше 
нас взрослых. Это я заметил и по своей дочурке и 
не только, общаясь с другими людьми я слышал о 
том же. Многие склонны к тому, что дети должны 
быть на служении во время прославления, а 
потом пускай бегут играются на улице, к 
сожалению, я увидел, что это плохая практика. 
Родители, если вы хотите, что бы из ваших детей 
выросли служителя, перестаньте так поступать, 
начните оставлять детей на время проповеди в 
зале, ведь они очень восприимчевы в детском 
возврасте к тому, что они видят и слышат 
намного больше, чем взрослые. Именно так встал 
на служение Тимофей и апостол Павел. Твоё детя 
может быть следующим в этом списке, во многом 

это зависит от вас, родители. 
 

Арсений, "Краеугольный Камень", г. Милтон, США. 
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ЭТО ИНТЕРЕСНО 
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            По горизонтали: 
 
1. Недовольство своим положением, восстание против обстоятельств, против людей 
против водительства Божьего, против Христа.( Исх.16; Чис 16; Нав 9; Деян 6) 
3. Кого первым выпустил из ковчега Ной через сделанное им окно ?(Быт.8:) 
5. Один из четверых, не считая  семидесяти из старейшин Израилевых, которые видели 
Бога Израилева перед тем, как Он дал им  скрижали каменные, и закон и заповеди. 
(Исх.24) 
7. Один из 24 священников, служивших в доме Господнем во времена Давида.(1Пар.24) 
9. Где расположились станом Израильтяне на пути от Иотвафы  до Ецион-Гавера,  когда 
вышли из Египта?(Чис.33) 
11. Он заготовляет летом хлеб свой, собирает во время жатвы пищу свою.(Прит.6) 
12. Левит,  который, расставшись со своей иноплеменной женой, 
 (Езд 10) помогал Ездре в истолковании Закона и вместе с Неемией подписался под 
обязательством соблюдать Закон (Неем 8). 
14. Что принадлежащее праведным бывает, как светило лучезарное, которое более и 
более светлеет до полного дня?(Прит.4) 
16. Имя матери Ровоама, сына Соломона.(3Цар.14) 
17. Один из снуков Авраама и его жены Хеттуры.(Быт.25) 
18. Кем Иофор, священник Мадиамский,  был для Моисея?(Исх.18) 
 
По вертикали: 
 
1.Иоанн, увидев идущего Иисуса, сказал: вот Агнец Божий. А как обратились к Иисусу 
два ученика Иоанна?(Иоан.1) 
2. Чем является то, что «Бог явился во плоти, оправдал Себя в Духе, показал Себя 
Ангелам, проповедан в народах, принят верою в мире, вознесся во славе.»?(1Тим.3) 
3. Кем была женщина из Сарепты Сидонской, кормившая Илию?.(3Цар.17) 
4. Через какого пророка Бог сказал Давиду: «Я взял тебя от стада овец, чтобы ты был 
вождем народа Моего, Израиля;»?(2Цар.7) 
6. Старший сын Измаила (Быт 25) 
8. Христианин из Рима, передавший приветствие Тимофею  
через апостола Павла (2Тим 4). 
10. Во что изменили славу нетленного Бога те, которые, «…познав Бога, не прославили 
Его, как Бога, и не возблагодарили, но осуетились в умствованиях своих…»? (Рим.1) 
12. Что подали Иисусу, когда Он пришел в Назарет, где был воспитан, и вошел, по 
обыкновению Своему, в день субботний в синагогу? (Лук.4) 
13. Одна из рек, о которых разгневавшийся Неман сказал: «…разве я не мог бы омыться 
в них и очиститься? »(4Цар.5) 
14. Отец  пророка Елисея. (3Цар 19) 
15. Это слово в 6 главе Послания к  Евреям употреблено как символ надежды, которая 
должна удерживать нас рядом с Христом. 
 

Материал подобран со страниц интернета Юлией Рудковской, "Краеугольный Камень", г. Милтон, 
США. 
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СВИДЕТЕЛЬСТВО 

АПОСТОЛЬСКАЯ ИСТОРИЯ В СТРАНЕ ТАЛИБОВ 
 
Звонит мобильный телефон. Звонивший представился христианином и приглашает 
посетить его город. Но А. в сомнениях. Он размышляет о том, откуда у незнакомца его 
номер и не ловушка ли это? Он отказывается приехать и отключает телефон. А. 
рассказывает. 
 
Звонивший, по имени Мохаммед, был непреклонен, он звонит снова и опять говорит о 
своём приглашении. В городе Г. есть одна христианская домашняя церковь, которую я 
непременно должен посетить. После пятого звонка я согласился. 
 
Для сопровождения меня встретил в назначенном месте 16-летний юноша. Первое, что 
он спросил, это почему я не приехал раньше. Хм, конфуз. Должен я ему заявить, что я 
просто боялся? Лучше нет. Итак, я просто пробурчал нечто о своей  „большой 
занятости“.  
 
Подпольная церковь в Афганистане (!) 
 
Преодолев пешком небольшой отрезок пути, мы пришли в дом одной семьи. Меня все 
стали сердечно приветствовать, и я сразу почувствовал себя как дома. В маленьком 
помещении, устланном старыми коврами, мы расположились на полу; Мохаммед, его 
жена, пятеро детей и я. Мы стали пить чай. Мохаммед рассказывает, что вся его семья 
пришла к Иисусу через христианскую телепередачу. Я в восторге – Бог реально строит 
Свою Церковь! 
 
Подпольная церковь под давлением 
 
В течении двух недель, каждый вечер, вещало зателитное телевидение один 
видеоролик: отрывки с одного служения, с обрядом крещения. Этот фильм, в котором 
были завуалированы лица, был снят тайно. Но в одну из немногих домашних церквей 
смог проникнуть сыщик. Стало известным, что мусульмане стали христианами; так 
сказать „неверные“ были выставлены всей стране. И это в Афганистане, в стране, в 
которой 50 000 мечетей, которая невероятно горда тем, что они якобы свободны от 
христиан и церквей.  
  
Этот телефильм, благодаря которому в северной части Кабула образовалось семь 
домашних церквей, вызвал волну шока, которая докатилась до парламента. Мнение 
большинства было ясно: этих христиан надо уничтожить. Меньшинство выступило за 
то, чтобы афганцев не трогать, а убить „только“ ответственных за эти „отбросы“ 
иностранных миссионеров.  И вот начался штурм. Представитель президентского 
парламента открыто потребовал выявить таких христиан и предать смерти. 
 
Волна арестов 
 
Среди других, в мае 2010, был также арестован и мой друг Саид Муса из Кабула, и 
брошен в тюрму. И начались бесконечные допросы, оскорбления, унижения и 
истязания. Он знал, как бывший мусульманин, он почти не имеет шансов выйти оттуда 
живым. Поэтому так трогательно то, что он написал из заключения.  
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Письмо из заключения (выдержки) 
 
«Братья и сёстры, вы помните о первых учениках Иисуса? Их преследовали, 
распиливали, побивали, бросали ко львам, обвиняли и приговаривали к смерти. Но они 
тем не менее были полны радости, потому что у них была цель: Вечность... Я полон 
надежды и прошу вас, выдержите достойно эти преследования, и останьтесь верны 
Иисусу до конца! И я прошу вас, ещё более открыто распространяйте весть о Иисусе. 
Молитесь дальше и не отступайте! Я сейчас готов моему Богу отдать всё: мою жизнь, 
мою жену, моих детей, моё имущество, и мою выдержку в испытаниях. 
 
Моя цель, чтобы меня судили открыто. Тогда у меня будет возможность рассказать о 
Иисусе всему миру, и в особенности афганскому народу. Потому что какой смысл жить 
без Иисуса в этом мире или в будующем ... НИКАКОГО!» 
 
Из опасений за жизнь семьи Саида мы переправили их в Пакистан. 
 
Избежал ареста 
 
И моё имя стоит в списке розыска; но я ещё об этом не знаю. Я получил звонок из 
Германии. Я должен срочно вернуться для посещения конференции. Но это вообще мне 
не подходит. Я отказываюсь. Но и этот звонивший настойчив. Наконец я согласился. Я 
находился как раз в Кабуле, когда получил этот звонок, и поэтому при мне были только 
немного личных вещей и паспорт. И в то время, когда я на аэропорту, без особого на то 
моего желания, оформлял вылет в Германию, в мою квартиру ворвалась полиция, чтобы 
меня арестовать. 
 
Убиты талибами 
 
В Германии я узнал, что Талибан в северном Афганистане убил восемь христиан. 
Немногими днями позже пришло новое сообщение Иова: полиция арестовала двух моих 
лучших друзей из Г., Мохаммеда и Ноора, а также двух иностранных миссионеров. Но и 
этих двух я тоже хорошо знал, мы вместе работали. Я узнал, что тайная полиция 
составила список христиан, и моя фамилия среди первых. На следующий день пришло 
сообшение о следующем арестованном из северной части страны, это христианин Гхоль 
Анар. Во мне бушует шторм: что же ещё будет? Полиция к вопросам религии относится 
очень серьёзно, и поэтому, если так дальше пойдёт, то они уничтожат всех наших 
братьев и сестёр. 
 
Возвратиться или нет? 
 
Христиане, оставшиеся на местах, советовали мне не возвращаться. И так я засел 
крепко, и чувствую себя совершенно беспомощным. Мне бы хотелось быть ближе к 
Иисусу и к тем, кто находится в тюрьме. Но я могу здесь только молиться, 
переписываться по е-mail и переговариваться по телефону. Иногда мы молимся по 
телефону за Афганистан и за христиан, находящихся в тюрьмах. 
 
Апостольская история в реальной жизни 
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Я размышляю о том случае из жизни первых апостолов: Пётр сидит в тюрьме. Церковь 
молится за него, и Бог открывает тюремные двери. Это даёт мне надежду: почему бы не 
повториться тому, что тогда произошло? 
 
Через пару дней, тех двоих миссионеров, отпустили на свободу, а ещё чуть позже 
отпустили Мохаммеда и Ноора, а затем и Саида Мусу. 
 
Они рассказали по телефону, как они во время своего заключения ощутили особое 
присутствие Иисуса, и как они широко всем о Нём рассказывали: и заключённым, и 
солдатам-охранникам.  Если бы они, находясь на свободе, подали бы прошение 
посетить тюрьму, чтобы провести там евангелизацию, то его обязательно отклонили бы. 
А так у них не было препятствий. 
 
Я воспринимаю это, как большое чудо, что Мохаммед, Ноор, Саид Муса и Гхоль Анар, 
через такой случай получили возможность в афганской тюрьме распространять 
христианскую веру, – и при этом выйти на свободу. 
 
Сопротивление делает стойкими 
 
Обратной стороной, этой волны преследований, прокатившейся в Афганистане, стало 
то, что христианские церкви стали крепче и сплочённее, чем раньше. В возросшей 
форме переживают они сейчас Божью силу. Иисус совершает чудеса, и афганцы 
ощущают Его любовь. И у Него есть ещё большой план, на будущее, с этой страной: Он 
будет писать её историю, историю без окончания. 

А.А. 
 
*** 
 
После прочтения этого сообщения я подумала, что мы, христиане, привыкли больше 
печься в молитвах о своих регионах. Чем живём о том и молимся. Но если даже в наших 
странах пока нет ощутимых гонений, то мы христиане, как члены единой вселенской 
церкви, не можем оставаться безучастными к судьбам страдающих от преследований 
наших братьев и сестёр, пусть и в далёких, неведомых землях. Сегодня мы будем 
бороться в духовной битве за них, а завтра возможно, что мы окажемся в подобной 
нужде... Действительно, Библия ведь даёт нам пример ходатайства с великим 
результатом. Мне кажется, если бы все христиане мира дружно молились за нужды 
других, скажем так, неведомые нужды, то было бы больше прорыва и побед. Ведь в 
такой стране, как Афганистан, да и в других не христианских странах, ещё совсем мало 
христиан, и поэтому они в большой молитвенной нужде. 
Если мы будет настойчиво просить, чтобы двери тюрем, в которых заключены люди за 
веру, открылись, они будут открываться! Я верю в это. 
 

Перевод Ирины Руттер, Церковь Господа Иисуса Христа, Берлин 
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МИНУТА СМЕХА 

Минута смехаМинута смехаМинута смехаМинута смеха    

 
 
 
----    Ты как плотьТы как плотьТы как плотьТы как плоть свою распинаешь?  
- Я сначала кормлю её, а потом, как брошу со всей силы на диван! 
 
Брат свидетельствует:Брат свидетельствует:Брат свидетельствует:Брат свидетельствует:    
- Моя жизнь изменила направление на 360 градусов!.. 
 
Однажды,Однажды,Однажды,Однажды, проповедуя оговорился цитируя Писание: 
-Просите и дано будет, ищите и найдёте, стучите и достукаетесь! :+) 
 
----    A как вы думаете,A как вы думаете,A как вы думаете,A как вы думаете, куда попадают люди, которые соблюдают все заповеди?  
- В заповедник! 
 
На христианской конференцииНа христианской конференцииНа христианской конференцииНа христианской конференции над корзиной с яблоками висит плакат: 
- Всем по одному. Бог смотрит на Вас!  
Чуть дальше над тарелкой с печеньем висит плакат:  
- Бери скорей, сколько хочешь, пока Бог за яблоками смотрит. 
 
Из рассказа верующего:Из рассказа верующего:Из рассказа верующего:Из рассказа верующего: 
- Сначала пели, потом была проповедь для неверующих, а после этого - 
душеспасительные беседы!.. 
 
Объявления в церковной столовой:Объявления в церковной столовой:Объявления в церковной столовой:Объявления в церковной столовой: 
"Дорогие братья и сёстры! Пожалуйста, не бросайте котлеты и сосиски на пол, три 
собаки уже отравились!" 
 
На служенииНа служенииНа служенииНа служении служитель с трибуны объявляет:  
- Если в зале есть грудные дети, то проходите сюда, мы будем молиться. 
 
Оптимист Оптимист Оптимист Оптимист - это человек, который начинает надевать туфли в конце проповеди, когда 
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слышит слова: "И в заключении ... " 
 
Дама заходитДама заходитДама заходитДама заходит в книжный ммагазин, и говорит: 
- Мне бы книжку для больного. 
- Что-нибудь религиозное? 
- Нет, ему уже лучше. 
 
МаМаМаМальчик пришелльчик пришелльчик пришелльчик пришел домой из воскресной школы, где им рассказывали о сотворении человека 
и о том, что жена Адама - Ева - была создана из его ребра. 
Мальчик жалуется: "Мама, я завтра в школу не пойду, я, кажется, заболел". 
"А что случилось, сынок?". 
"Да вот, что-то бок болит, наверное, скоро жена будет". 
 
Урок в Библейском колледже.Урок в Библейском колледже.Урок в Библейском колледже.Урок в Библейском колледже.    
Преподаватель: - Как вы думаете, почему Апостол Петр пошел за Иисусом? 
Один из студентов: - Потому что Иисус исцелил тещу Петра, и тому ничего другого не 
оставалось, как уйти из дома. 
 
Воскресное утро.Воскресное утро.Воскресное утро.Воскресное утро. Церковь. Почти 2000 человек. Заходят два человека в масках и с 
пистолетами. Один говорит: "Кто хочет получить пулю за Христа, оставайтесь на 
месте!". Хористы бросились к выходу, за ними последовали дьяконы и остальные члены 
церкви. Из 2000 человек едва ли осталось 20. Человек в маске обращается к пастору: 
"Ну, пастор, я очистил церковь от лицемеров, можете начинать ваше служение". 
 
Жена пастораЖена пастораЖена пастораЖена пастора застала в своем саду мальчишек, которые воровали вишни: 
"Знаете ли вы, что говорит Библия о тех, кто ворует?", - гневно спросила она. 
"Да знаем, - отвечали мальчишки, - там сказано "сегодня же будешь со мною в раю". 
 
На воскресном богослуженииНа воскресном богослуженииНа воскресном богослуженииНа воскресном богослужении пастор предлагает общине: "Закроем глаза и обратимся к 
Господу с молитвой: "Господи! открой нам глаза...". 
 
ББББрат на проповеди:рат на проповеди:рат на проповеди:рат на проповеди:    
- Давид побеждал льва и медведя при помощи одной только арфы…  
 
Идёт сборИдёт сборИдёт сборИдёт сбор пожертвований в церкви. По ошибке один человек положил вместо десяти 
рублей тысячу. Обнаружив это, в конце собрания он с тревогой поторопился к пастору 
поведать ему о допущенной ошибке. Успокаивая его, пастор сказал: 
"Не беспокойся, брат, на небе тебе запишется только десять рублей".  
 
Пожилая сестраПожилая сестраПожилая сестраПожилая сестра молится на собрании: 
- Господи, и пусть наша церковь горит ярким пламенем. 
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АДРЕСА ЦЕРКВЕЙ 
 

 «CORNERSTONE SLAVIC CHURCH» (США, г. Милтон) 
Пастор: Сафрон  и Надежда Рудковские 
Адрес: 2003 Taylor Street, Milton, Wa 98364 
Телефон: +1 (253) 846-0804 
Электронный адрес Церкви: uucycagazeta@yahoo.com  
Время Богослужений: 
Воскресное Богослужение в 14:00  по адресу Церкви. 
Репетиция группы прославления: суббота в 19:00 по 
адресу Церкви. 
Вечерная молитва: суббота в 20:00 по Адресу Церкви. 

 
 
 

 
Церковь «EVANGELIUM» (Германия, г. Кельн) 
Пастор: Александр Гукк  
Адрес: Senefelderstrasse 2, 50825 Koeln, Deutschland 
Телефон: + 49 (0) 0221/ 2597 785  
                 + 49 (0) 0221/ 2954 756 
Электронный адрес Церкви: info@evangelium-ev.de 
Вебстраница Церкви: www.evangelium-ev.de 
Время Богослужений: 

Воскресенье в 14:30 и четверг в 18:30 
Молитвенные служения: пятница в 19:00 
 
 
 
 
                                          

Церковь  «ПУТЬ ГОСПОДЕНЬ» (США, г. Сакраменто) 
Пастор: Иван и Акулина Христовы 
Адрес: 7100 Fair Oaks blvd. Carmichael, CA 95608                                                                         
(Carmichael Bible Church)                                                                                                    
Телефон: +1 (916) 588-6694 
Электронный адрес Церкви: wayofthelord238@yahoo.com 
Время Богослужений: 
Праздничное служение: воскресение в 12:00  
Ночная  молитва:  пятница в 21:00 
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Церковь «БЛАГАЯ ВЕСТЬ» (Казахстан, п. Шахан) 

Пастор: Александр Голубков 
Адрес:  п. Шахан, квартал 10/16, бывший д/сад  "Снежок" 
Телефон: +7 (72156) 3-37-00 
Электронный адрес Церкви: shahan4uucyca@yahoo.com 
Время Богослужений: 
Воскресенье в 11:00 
Среда в 18:30  
 

 

Церковь «БЛАГАЯ ВЕСТЬ» (Казахстан, г. Караганда) 

Пастор: Владимир и Светлана Абиевы 
Адрес: г. Караганда ул. Ерубаева, 38 в здании "Областного 
Краеведческого  музея"  
Телефон: +7 (7212) 56-71-19 
Электронный адрес Церкви: kkaraganda@yahoo.com 
Время Богослужений:  
Воскресенье в 11:00   
Четверг в 18:30  

 
 

 

Церковь (Германия, г. Бюнде) 

Пастор: Николай и Наталья Гливинские 
Адрес домашней Церкви:  
Bindingstr. 54 
32257 Bünde 
Телефон: +49 (5223)-493120            +49 (5223)-493120       
Время Богослужений: воскресенье 16:00 
 

 

Церковь Господа Иисуса Христа (Германия, г. Берлин)  
Пастор:  Анна Бургарт  
Адрес: Erasmusstr.18/19 10559 Берлин 
Телефон: +49 /0/ 030 36 72 84 72  
электронный адрес:  jesus-christus-gemeinde@gmx.de- 
вебстраница Церквии: jesus.ucoz.de 
Время Богослужений:  
Молитвенное служение и прославление: Среда в 18:15  
Библейский час: Четверг в  18:15 
Совместное служение :  Воскресение в 15:15  
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